

El Intendente Gasparini recibió al diputado provincial Barragán

Escrito por Administrador
Domingo, 19 de Febrero de 2017 00:00

{besps}secretariageneral19022017|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió el pasado día viernes 17 de febrero en su despacho al diputado provincial Eduardo Barragán, acompañado por el coordinador seccional Francisco Cirone.

Gasparini y Barragán dialogaron sobre diversas problemáticas y en materia de seguridad, el mandatario roqueperense informó al legislador que, además de las 20 cámaras que se controlan desde el centro de monitoreo con las que ya cuenta el municipio, se comprarán alrededor de 20 cámaras más que se instalarán en lugares estratégicos.